



CORTES DE ARAGÓN  
REGISTRO ENTRADA  
2023-E-RC-3127  
11/09/2023 14:16



## A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

M.<sup>a</sup> Teresa Pérez Esteban, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artículos 252 y siguientes del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Fomento, Vivienda, Movilidad y Logística del Gobierno de Aragón la siguiente Interpelación relativa a la política general en materia de vivienda, solicitando su tramitación ante el Pleno de la Cámara.

## EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las medidas para solventar el problema de vivienda en la Comunidad Autónoma de Aragón debe consistir en mejorar el parque de vivienda pública de alquiler a construir en los próximos años. Hay suelo disponible y es posible obtener financiación.

Por ello, entre las primeras tareas del gobierno debe estar la de ocuparse de la planificación necesaria para poner en marcha toda la habilitación de suelos públicos necesarios para la construcción de viviendas.

## INTERPELACIÓN

¿Cuál es el planteamiento de la política general del Gobierno de Aragón en materia de vivienda?

Zaragoza, 11 de septiembre de 2023

La Portavoz del G.P. Socialista  
**M.<sup>a</sup> TERESA PÉREZ ESTEBAN**

